

MARTES 10 DE ENERO DE 2017

NOTAS PRINCIPALES

DQ: PACTO CON EDOMEX; VERIFICACIÓN VEHICULAR VUELVE A SER VÁLIDA EN TERRITORIO MEXIQUENSE

Por Iris Mayumi Ochoa

El secretario de Desarrollo Sustentable, Marco del Prete Tercero, informó que a partir de este semestre los vehículos que pagaron 125 pesos por concepto de verificación vehicular tendrán que erogar 226 pesos, tras eliminarse la modalidad estatal por la homologación de certificados en cumplimiento de la norma EM 167 de emisión de contaminantes. (DQ, principal)

EUQ: CONDUCTORES PAGARÁN MÁS POR VERIFICACIÓN

Por Lourdes Durán

A partir de este año se elimina la verificación estatal en Querétaro, que en 2016 tuvo un costo semestral de 125 pesos; con esta medida, la verificación más económica en la entidad será el holograma 2. Para los certificados de verificación tipo 2 la tarifa semestral será de 226 pesos, lo que representa un incremento de 80% en el costo para quienes obtuvieron el estatal durante el año pasado; este es el caso de 150 mil vehículos, cifra que representa la tercera parte del parque vehicular queretano. (EUQ, 1)

PA: PSICOSIS, PLANEADA POR GRUPO EN MOTOS

Por Fernando Venegas

Desde el auditorio de la Fiscalía General del Estado, y acompañado por el secretario de Gobierno, Juan Martín Granados Torres, y su homólogo municipal, Manuel Velázquez Pegueros, Alejandro Echeverría Cornejo afirmó que el pánico y caos que se generó el pasado 5 de enero a partir de mensajes en Facebook, WhatsApp y mediante gritos en diversos mercados y plazas comerciales, fue planeado por un grupo organizado, en el que al menos dos motociclistas se trasladaban de un lugar a otro para infundir el temor. (PA, principal)

CQ: SUSPENDE JUEZ FEDERAL SESIÓN DE DIPUTADOS

Por Irán Hernández

A unos minutos de iniciar la sesión de pleno para llevar a cabo la votación de la reelección a favor o en contra del presidente de la DDHQ, Miguel Nava Alvarado, los diputados de la LVIII Legislatura local suspendieron este procedimiento debido a la orden de un juez federal, confirmó el legislador Antonio Rangel. (CQ, principal)

N: FUEGO EN BACHOCO

Por Tania Talavera

Un impresionante incendio en baldío se extendió a una granja Bachoco, alcanzando una bodega. Personal y vecinos tuvieron que ser evacuados ante el riesgo inminente por la conflagración, registrada en el municipio guanajuatense de Apaseo el Grande, sobre el kilómetro 16 del libramiento Sur Poniente. (N, principal)

AM: SE ESTIMA QUE 7 MIL USUARIOS ROBAN AGUA

Por Mónica Gordillo

El Vocal Ejecutivo de la CEA, Enrique Abedrop Rodríguez, estima que son cerca de 7 mil usuarios los que se roban el vital líquido. Señaló que, en el primero trimestre del año, contarán con un nuevo padrón de usuarios con el cual se combatirá el clandestinaje y el agua que no se paga. (AM, principal)

MARTES 10 DE ENERO DE 2017

PODER EJECUTIVO

BUSCA CONAGO ATENUAR ALZAS, AFIRMA PANCHO

El gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, asistió a la reunión de trabajo que los miembros de las comisiones de Hacienda y Energía de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) sostuvieron con el titular de la Secretaría de Hacienda, José Antonio Meade Kuribreña, con el objetivo de analizar y construir alternativas que atiendan a la economía familiar. Tras ser instalada la Comisión Permanente de Hacienda de la Conago, en la cual el mandatario estatal es el coordinador, señaló que estas acciones surgen como respuesta a la alza en los precios de los combustibles. (DQ, 1 y 2, EUQ 2, N 2)

GASOLINAZO TAMBIÉN ES CULPA DE ESTADOS: MEADE

Por Daniel Peña

En el marco de la reunión del secretario de Hacienda, José Antonio Meade Kuribreña, con integrantes de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), celebrada ayer en Palacio Nacional, el funcionario les dijo a los mandatarios que el gasolinazo también es responsabilidad de los Gobiernos Estatales. En entrevista antes de su participación en la XXVIII Reunión de Embajadores y Cónsules en la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), afirmó que la dependencia a su cargo rechazó ante los gobernadores que sea posible revertir el gasolinazo, por el contrario, ellos también deben invertir para reducir los costos de transportación en el futuro. (PA, 1)

DESCARTA CEA AUMENTO EN TARIFA DE AGUA POTABLE

Por Maritza Navarro

La tarifa de agua potable no aumentará este año, garantizó el Vocal Ejecutivo de la CEA, Enrique Abedrop Rodríguez, quien explicó que continúan el censo toma por toma para verificar el uso del líquido en Querétaro. (EUQ, 5)

YA FUNCIONA EL 911 EN TODO EL PAÍS

Este lunes entró en funcionamiento el sistema para dar atención a emergencias con el 911, en sustitución del 066, cuyos cambios representan la mejora a nivel tecnológico operativo y la reducción en el tiempo de espera. El secretario de Gobierno, Juan Martín Granados Torres aseguró que de ahora en adelante será más fácil que los niños y los jóvenes podrán ponerse en contacto de una manera más fácil con dicha implementación. (DQ 6, CQ 3, N 5)

PODER LEGISLATIVO

FRACCIÓN DEL PAN EXIGE TRANSPARENCIA EN USO DE RECURSOS

El Grupo Legislativo del Partido Acción Nacional (PAN) prepara un planteamiento de transparencia en el uso de los recursos públicos que maneja cada fracción y grupo legislativo para dar certeza a la población sobre la manera en la que se distribuye el dinero que se entrega a los diputados locales. Uno de los temas principales es generar claridad sobre los 160 mil pesos que, en promedio, recibe cada diputado para el pago de personal, realizar gestiones o brindar apoyos, que antes se llamaban prerrogativas. (DQ 6, CQ 2, EUQ 3, AM 7, N 5)

AMPARO DE NAVA FRENA ELECCIÓN DE OMBUDSMAN

La Legislatura Local detuvo la decisión sobre la ratificación de Miguel Nava Alvarado al frente de la Defensoría Estatal de los Derechos Humanos, a partir de una suspensión provisional que concedió el juzgado cuarto de

MARTES 10 DE ENERO DE 2017

distrito, informó el presidente de la Junta de Coordinación Política, diputado Luis Antonio Rangel Méndez. Personal de la Defensoría Estatal de los Derechos Humanos se encontraba afuera de la Oficialía de Partes, antes de que esta oficina abriera, para entregar la notificación del juzgado, con el fin de evitar que se llevara a cabo la sesión programada a las 9 de la mañana. (DQ, 1 y 2, AM 1 y 7, N 1 y 4)

PRESUME RANGEL CERCANÍA CON OMBUDSMAN

Por Fernando Venegas

Asegurando que no les incomoda la presencia de Miguel Nava Alvarado en la Defensoría de los Derechos Humanos, el titular de la Junta de Coordinación Política del Congreso, Antonio Rangel, afirmó que tiene una gran cercanía con el ombudsman, y dijo que no hay línea para echarlo del organismo. En la misma entrevista, reconoció que la continuidad de Nava Alvarado ya no se encuentra solo en manos de los legisladores, sino de la valoración que haga un juez a las objeciones que el quejoso puso en torno al procedimiento para evaluar y dictaminar su desempeño como presidente de la Defensoría. (PA, 4)

DIPUTADOS ATROPELLAN LEYES, DICE NAVA

Por Fernando Venegas

De forma deliberada, tanto el Presidente de la Mesa Directiva como el de la Junta de Coordinación Política han atropellado la Ley Orgánica del Poder Legislativo y los más elementales derechos Constitucionales. Así lo acusó el ombudsman estatal, Miguel Nava, luego del duro revés legal que propino al Congreso al obligarles a suspender la Sesión de Pleno mediante un amparo en el que se definiría su ratificación y eventual cese al frente de la Defensoría de Derechos Humanos. (PA, 1 y 4)

SÓLO PRD APOYA RATIFICACIÓN DE NAVA COMO OMBUDSMAN

Por Tina Hernández

En el proceso de ratificación de Miguel Nava Alvarado como presidente de la DDHQ, cinco de las seis fuerzas políticas que integran la LVIII Legislatura se oponen a su permanencia en el cargo por los siguientes cinco años, sólo el PRD se mostró a favor de la ratificación del actual ombudsman queretano. (N, 4)

BUSCA PRD INCREMENTO DE SALARIOS EN QUERÉTARO

Por Diego Rodríguez

El diputado local por el PRD, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, exhortó al Poder ejecutivo del estado a buscar incentivos fiscales que fomenten a las empresas queretanas a incrementar los salarios en la entidad, con el objetivo de hacer frente a la situación financiera que se enfrenta en el país. (AM, 2)

INSISTE BRAULIO EN BAJAR COSTO EN PEAJE DE LA 57

Reconsiderar el incremento del costo en el peaje de la Carretera 57, es la propuesta que el diputado federal Braulio Guerra Urbiola, seguirá abanderando en el Congreso de la Unión y que va dirigida a la SCT y a Capufe. (DQ, 5, EUQ 3, N 6)

MARTES 10 DE ENERO DE 2017

INFORMACIÓN GENERAL

IDENTIFICADAS 2 PERSONAS POR RUMORES POR SAQUEOS

Aunque Policía Cibernética había identificado cuatro perfiles como los relacionados con el origen de la psicosis provocada en la ciudadanía de la capital queretana el pasado 5 de enero, el fiscal General del Estado, Alejandro Echeverría Cornejo, informó que con base en una investigación se sabe que fueron dos personas las responsables de la difusión de avisos de alerta de saqueos ese día. (CQ 5, EUQ 3, AM 1 y 5, N 1)

UN GRUPO ARMADO ULTIMA A UN QUERETANO EN PLENO CENTRO DE SALVATIERRA, GTO.

Por Noticias

En el asesinato de tres personas a manos de un grupo armado, en el municipio de Salvatierra, Guanajuato, fue ultimado el queretano Mario Miranda, de 27 años de edad. (N, 1)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q “DESACUERDO”

Por Adán Olvera

Ante las constantes demandas de parte de los ciudadanos por el aumento al precio de los combustibles y la necesidad de generar tranquilidad a la población por el enojo social del tristemente célebre “gasolinazo” el Gobierno federal convocó a diferentes actores del sector productivo del país para firmar un acuerdo que otorgue tranquilidad y sobre todo resultados ante un escenario que lleva 10 días de descontento. Algo no salió bien en la convocatoria del Gobierno, ya que pocos fueron los planteamientos concretos para enfrentar la situación de una posible escalada de precios y una vaga posibilidad de que los combustibles bajen de precio en unos meses. Por lo pronto, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) decidió no firmar el acuerdo convocado por el Gobierno federal, ya que lo consideran improvisado, incompleto e insuficiente. Fue un acuerdo de último momento que no permite visualizar de fondo los problemas que se están enfrentando y sobre todo no ofrece soluciones completas y es que dicen que la situación económica y social actual, exige un amplio acuerdo y un amplio consenso de todos los sectores sociales. La realidad es que nadie ofrece una alternativa convincente para los ciudadanos que siguen con protestas moderadas pero que no encuentran empatía con ningún líder político, ya que los mensajes que han lanzados los opositores al actual régimen son de pena ajena; ahí está Cuauhtémoc Cárdenas y Margarita Zavala con sus patéticos mensajes que no despiertan ninguna inspiración y sí tienen un tufo de oportunismo político del que los ciudadanos estamos cansados. Nadie ha podido convencer a la población de que las medidas que propone el gobierno son por nuestro bien y que pronto estaremos mejor, nadie puede tomar un liderazgo real para levantar el ánimo a los mexicanos que cada día vemos cómo las desigualdades crecen entre unos y otros. DE REBOTE. Había algo de esperanza de lo que se fuera a decir al final de la reunión de la Conferencia Nacional de Gobernadores y el Secretario de Hacienda, en la Ciudad de México, respecto al “gasolinazo”, pero la conferencia de prensa fue cancelada y todo quedó en un gasto inútil en la renta de salón en estos tiempos de apretarse el cinturón. (DQ, 6)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Venegas Ramírez

Gobierno bipolar de Querétaro. Contrastes. A partir del próximo domingo se presentará en el Museo de la Ciudad la “Trilogía del Reino”, nada que ver con PAN, PRI y Morena, sino más bien con el amor, el erotismo y su relación

MARTES 10 DE ENERO DE 2017

con la violencia en distintas etapas de la historia de México en el siglo XX. Son tres obras de teatro a cargo de Catamita, con el apoyo de la Secretaría de Cultura del Estado de Querétaro: “Los paraísos verdaderos”, “Fuimos bárbaros” y “Los delirantes”, bajo la dirección de Juan Carlos Franco. Llama la atención el hecho, que por su naturaleza iría normalmente a la sección de aQROPOLIS de PLAZA DE ARMAS, pero que hemos traído a esta columna por tratarse de un cambio notable en la política cultural queretana por sus temas y por la puesta en escena, con desnudos. El Querétaro que “está en nosotros” ya cambió, pensaría uno. Y es que, antes, un alcalde mandó ponerle miles de curitas al espectáculo de Paulina Rubio, La Chica Dorada, como Lady Godiva, en la 5 de Febrero y otros subsecuentes, de indistinto color, prohibieron el espectáculo de Solo para Mujeres o un concurso de belleza de travestis. Pero no todo es lo que parece. Apenitas el año pasado, la LVIII Legislatura del Estado rechazó la iniciativa de los matrimonios entre personas del mismo sexo. Es más, el diputado panista Eric Salas, en funciones de presidente de la Mesa Directiva, dijo el año pasado que le daban “asquito” los gays. Después se retractó. Contrasta esto con la apertura de la Secretaría de Cultura, encabezada por Paulina Aguado, al autorizar esta nueva temporada de “La Trilogía del Reino”, a presentarse en el Museo de la Ciudad los domingos 15, 22 y 29 de este mes. El proyecto ganó el Apoyo a la Creación Artística Apoyarte 2016, convocado por el Instituto Queretano de la Cultura y las Artes. ¿De qué tratan las obras? De acuerdo con el comunicado oficial del Gobierno queretano: “La primera obra -Los paraísos verdaderos- habla de la relación entre mujeres de distintas etapas: dos monjas de clausura en medio de la Revolución, dos jóvenes de clase media en la Ciudad de México de los 70 y una chica cuadrupléjica y su cuidadora en medio del desierto chihuahuense a finales de siglo. Esta pieza cuenta con las actuaciones de Cointa Galindo y Sofía Quiroz. “La segunda -Fuimos bárbaros- plantea las historias de una mujer y los militares que acechan su pueblo (y a ella misma), un diputado nacional y su secretaria en los 50, y una mujer que descubre, de la mano de su primo, una maldición antigua que pesa sobre su familia. En esta pieza actúan Daniela Pérez y Acoyani Chacón. “Y la tercera -Los delirantes- traza la relación entre dos varones a lo largo del siglo: un joven rico y uno pobre en un baile de salón en 1901, un padre de familia y sus encuentros en los 60 y una pareja estable en una ciudad de provincia en los 90. Ésta es interpretada por Jorge Martinoli y Fernando Carvajal”. Del autor. Juan Carlos Franco, el escritor y director de las puestas, ha colaborado en diversas revistas nacionales e internacionales como Horizontal, Emeequis y Círculo de Poesía, así como en las antologías Poetas parricidas (Cuadrivio, 2014) y Todo pende de una transparencia (Vallejo & Co., 2016). Varias de sus obras han sido montadas en la Ciudad de México, Sinaloa y Querétaro, además de haber sido estrenado recientemente su texto “Laberinto deseo naufragio”, comisionado por el Festival Internacional Cervantino en el marco de los 400 años de la muerte de Cervantes bajo la dirección de Sixto Castro Santillán. Habrá que ver esta “Trilogía del Reino”, que no tiene nada que ver ni con la lucha y alterne del PAN y el PRI, ni sus broncas con Morena y muchos menos con el juego de tronos que se traen los hermanos Granados, que pretenden gobernar Querétaro y no pueden ni resolver lo de la seguridad. Por lo demás, interesante apertura del Gobierno bipolar de Francisco Domínguez -que entiende el arte sin límites- aunque en otros temas mantenga su cerrazón, como en el del respeto a la libertad de prensa, que (nos consta) le vale gorro, a pesar de sus mensajes de felicitación. Así de fácil. Así de difícil. -OÍDO EN EL 1810- De género. Que en el Comité Nacional del PAN, además de la exdiputada Micaela Rubio, hay otra queretana para lo que se ofrezca en 2018. Se llama Adriana Aguilar, abogada por la UCO. Ha sido secretaria del Comité Municipal de su partido y candidata a diputada local plurinominal. Hoy se desempeña como secretaria de Fortalecimiento Interno y se le vincula al exedil Armando Rivera Castillejos. Téngala en cuenta -¡PREEEEPAREN! Deslinde. Jerónimo Gurrola Grave negó cualquier vínculo de Antorcha Campesina con los recientes actos vandálicos en contra del gasolinazo y recordó que la lucha de su organización -a punto de cumplir 26 años- es a favor del desarrollo de las colonias y comunidades más pobres. Consideró que el problema es el modelo económico por lo que en el movimiento antorchista se ha venido proponiendo que pague más impuestos el que gane más y menos el que recibe menos, que los impuestos se le egresen a la ciudadanía en forma de beneficios, es decir a través de obras sociales, la

MARTES 10 DE ENERO DE 2017

generación de empleos bien remunerados. “Nosotros -dijo Gurrola en el 1810- proponemos atacar el problema de fondo, la causa y no el efecto, porque la liberación del precio de la gasolina no es más que un efecto de una causa mucho más profunda y nosotros como organización y posteriormente como partido político, que pretendemos ser después de la elección federal del 2018, estamos proponiendo otra ruta, otros mecanismos para resolver los males que padecemos todos los mexicanos”. Así de claro. -¡AAAPUNTEN!- Ombudsman. Hizo sufrir a la Legislatura anterior y trae en jaque a la actual que no puede cumplir la orden de relevarlo de la Defensoría de los Derechos Humanos para poner a un cuate. Miguel Nava, a veces complaciente con el poder, es un buen abogado y no los va a matar, pero no los dejará vivir. Ayer le iban a negar la reelección y logró un amparo. El tiempo apremia. -¡FUEGO! Omisión. En 2015 la Segob operó a favor del PAN, se le comentó a un miembro prominente de este gobierno. -No. Gobernación no operó. ¡Porca miseria! (PA, 2)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

DE PASEO POR LA CAPITAL. Había invitado el gobernador de QUERÉTARO, PANCHO DOMÍNGUEZ, a los reporteros que diariamente cubren sus actividades, a la CIUDAD DE MÉXICO para que participaran en la conferencia de prensa que al final de la reunión con el secretario JOSÉ ANTONIO MEADE, darían integrantes de la CONAGO. Pero no hubo tal, se suspendió porque el titular de Hacienda regañó a los gobernadores. Y van de regreso. Venían como agua para chocolate. (PA, 1)

CUARTO DE GUERRA

Por Julio de la Cruz

SE BUSCAN. Que sí fue complot el del 5 de enero para difundir por redes sociales la patraña del caos y los saqueos. La Fiscalía, la Secretaría de Gobierno y Seguridad Ciudadana lograron documentar la ruta seguida por los incitadores que comenzaron en el Mercado Escobedo y concluyeron 2 horas después en El Tintero. Hay testigos y pruebas, dicen, por lo que estos malandros no saldrán pronto de prisión. Claro, si es que lo agarran. DE SEGUNDA. Ropa usada y juguetes de plano de muy mala calidad fue lo que regaló (de hecho dicen que hasta los aventó) en comunidades del municipio de Colón el alcalde “NewMix” Alejandro Ochoa Valencia, quien más bien se puso piadoso con dinero público sólo para tomarse la foto y subirla de inmediato a Facebook. Un penoso intento más del jefe de la Señorita Laura por echarle tierra a los escándalos. (DQ, 1)

ASTERISCOS

LA HACE CANSADA. El que se está volviendo una verdadera “piedra en el zapato” para los diputados locales es Miguel Nava, DDHQ, pues durante este fin de semana logró promover un recurso de amparo ante un juzgado federal, que este lunes a primera hora impidió que se llevara a cabo la votación del dictamen por el cual los integrantes de la Legislatura rechazarían la ratificación del ‘ombudsman’. ROUNDS. A pocos sorprendería que Nava saliera airoso de este “encuentro” con los legisladores queretanos, a quienes ya ha ganado varios “rounds” en los tribunales federales. Cabe mencionar que, en noviembre pasado, se declaró la invalidez de la totalidad de la Ley de Responsabilidades de Servidores Públicos de Querétaro por parte de la SCJN. PÁNICO ORQUESTADO. Ayer, la FGE confirmó que ya muchos sospechaban, que hubo quien, de manera coordinada, alteró el orden público el pasado 5 de enero en diferentes puntos de la ciudad. A decir de la autoridad, dos personas –entre 15:40 y las 17:22 horas de este día- recorrieron el mercado Escobedo, la Plaza de la Tecnología, una Farmacia Guadalajara, el mercado de La Cruz, el mercado de El Tepetate, el Aurrerá de El Tintero y el tianguis de El Tintero para divulgar llamados de alerta sobre hechos irreales. PARTIDOS POLÍTICOS. Por cierto, los partidos políticos siguen enfrascados en una discusión que solo a ellos les interesa. Se siguen rasgando las vestiduras buscando al verdadero culpable del

MARTES 10 DE ENERO DE 2017

'gasolinazo'... se les olvida que los ciudadanos ya superaron ese temas y han señalado a todos por igual, ya no le cree ni a uno ni a otro, es más, no les interesa en qué nivel de Gobierno empezó, solo esperan respuestas, esperan que alguien pueda impulsar políticas públicas que de verdad los ayuden a enfrentar los nuevos retos económicos. 911. Este lunes inició la operación a nivel nacional de 911 como número de emergencia, en el caso del municipio de Querétaro, de acuerdo con Fernando Martínez, UMPC, seguirá operando el 066 mientras que los ciudadanos se acostumbran a utilizar el nuevo número de emergencias. (AM, 1 y 9)

BAJO RESERVA

Una raya más al tigre. Adicional al incremento en el precio de la gasolina, los dueños de los vehículos que optaban por la verificación estatal ayer se encontraron con la noticia que este tipo de certificado, que tenía un costo semestral de 125 pesos, desaparece en Querétaro. Ahora quienes cuentan con una unidad automotora deberán pagar como mínimo 226 pesos cada seis meses para obtener una calcomanía tipo dos. La verificación para obtener la categoría uno tendrá un costo de 247 pesos; la cero de 405 pesos y la doble cero, 805 pesos. Nos dicen que estos aumentos únicamente castigarán a los contribuyentes que cumplen con sus obligaciones, pues la autoridad no sanciona a quienes nunca verifican, incluidos los llamados autos chocolate o que traen placas viejas de otros estados, pero que son los que más contaminan. Nava gana primer round, pero la pelea aún sigue. Nos comentan que Miguel Nava, DDHQ, sigue aferrado al hueso. Ayer les ganó un round a los diputados que ya no lo quieren ratificar en el cargo por un periodo más. Don Miguel, nos dicen, tiene todo el derecho de pelear por mantenerse al frente de la DDH, pero también deberá entender que por su pobre desempeño su interlocución ante diversas agrupaciones sociales y civiles está rota, eso sin contar que Nava ha insistido en subirse al ring con Juan Martín Granados, SEGOB. El daño aún persiste. Nos cuentan que los ciudadanos del estacionamiento del Mercado de La Cruz todavía andan ciscados días después de las falsas noticias sobre supuestos saqueos en ese lugar. Nos platican que durante una visita para realizar un trabajo con amas de cada sobre el gasto familias y los incrementos de precios, uno de estos trabajadores preguntó si los reporteros indagaban sobre los presuntos actos que desataron la psicosis colectiva la semana pasada pero se llevó una respuesta negativa. Por eso, nos dicen, no hay que dar por hecho nada, sin corroborar antes la veracidad de una información. Tras lo sucedido el pasado 5 de enero, no está de más tenerlo presente. (EUQ, 2)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

MARTES 10 DE ENERO DE 2017

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	AMX: AMEALCO.MX
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	ARM: ARGÓN MÉXICO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	AC: ACONTECER
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	CyP: CIUDAD Y PODER
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	CI: CÓDICE INFORMATIVO
EM: EL MOSQUITO		DR: DIARIO ROTATIVO
EE: EL ECONOMISTA		EXM: EXPRESS METROPOLITANO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		EQ: EXPRESO QUERÉTARO
R: REFORMA		IN: INQRO
LJ: LA JORNADA		IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
E: EXCÉLSIOR		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
LAP: LA PRENSA		PI: PODER INFORMATIVO
		Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
		RQRO: REQRONEXION
		SB: SEMANARIO BITÁCORA
		SQ: SEXENIO QUERÉTARO
		SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL